

Automobilkunst von Alan Fearnley - Automobile Art by Alan Fearnley



„Winning Combination“

Jim Clark auf dem Weg zum Sieg beim Großen Preis von Holland in Zandvoort am 4. Juni 1967 mit einem **Lotus 49** Cosworth-Ford V8.

Dies war das Debüt für den Cosworth-Ford V8 Motor, mit einem Sieg im ersten Renneinsatz. Jeder Kunstdruck ist handsigniert von Keith Duckworth, Mitbegründer von Cosworth Engineering und Konstrukteur des sehr erfolgreichen Ford Cosworth DFV Motors. Signiert und nummeriert vom Künstler. Hinweis: Format des eigentlichen Motivs (ohne Rand) ca. 28,5 x 19 cm. Blattformat ca. 43 cm x 35 cm

„Winning Combination“

Jim Clark on his way to victory in the 1967 Dutch Grand Prix at Zandvoort, driving a Lotus 49 Cosworth-Ford V8 on 4th June. This was the debut for the Cosworth-Ford V8 DFV engine winning first time out. Each print is hand signed by Keith Duckworth, co-founder of Cosworth Engineering and designer of the highly successful Ford Cosworth DFV engine. Limited edition 850, signed and numbered by the artist. Image size (without border) ca. 28,5 cm x 19 cm. Overall print size ca. 43 cm x 35 cm. (17" x 13.5")

www.automobilkunst.com